

# LE PORTAIL PHARMACIES.MA SOUFFLE AUJOURD'HUI SA 10EME BOUGIE

Compte Test - 2014-06-07 12:53:00 - Vu sur pharmacie.ma

Ce dixième anniversaire est l'occasion pour notre équipe de se remémorer les milliers d'heures passées à mettre en ligne des écrits et des documents en faisant de la diffusion de l'information non partisane son cheval de bataille.

L'histoire a commencé en 2004, et l'accueil exceptionnel réservé à pharmacies.ma par nos confrères médecins et pharmaciens, tous secteurs confondus, nous a conforté dans nos choix. Ce succès nous a permis de continuer à croire en la mission que nous nous sommes assignée, à savoir, mettre à la disposition des internautes, et particulièrement les professionnels de santé et du médicament, une information médicale efficiente, référencée et dénuée d'inexactitudes.

Les milliers d'internautes qui visitent chaque jour pharmacies.ma, et dont 10% résident à l'étranger, peuvent avoir aujourd'hui et dans des délais records des publications, des communiqués et des textes de loi concernant la pharmacie, les médicaments et la santé au Maroc.

Au départ, nos écrits étaient essentiellement destinés aux pharmaciens d'officine, mais l'analyse minutieuse de la web audience de pharmacies.ma a révélé un certain engouement de la part de tous les intervenants du secteur du médicament, des médecins et des étudiants pour ce nouveau support. Riche de ce constat, notre équipe s'est attelée à adapter et à étoffer le contenu de ce portail pour qu'il puisse répondre aux attentes de tous ses visiteurs.

Notre respect de l'éthique nous a permis d'obtenir le label HON en 2009. Ce label exige de notre comité un travail sans relâche pour nous conformer aux 8 principes de HON. Notre engagement au service des différentes composantes du secteur nous a valu aussi des prix, notamment le prix de mérite du Conseil de l'Ordre des Pharmaciens Fabricants et Répartiteurs, un prix de mérite du Conseil de l'Ordre des Pharmaciens d'Officine du Nord et un hommage du Conseil des étudiants en pharmacie , ce dont nous sommes particulièrement fiers.

Pour ne pas s'arrêter en si bon chemin, nous avons continué sur notre lancée en mettant en ligne le site médicament.ma, en diffusant la newsletter hebdomadaire Pharmanews et en contribuant à la publication du nouveau Web Magazine Infosanté. Ceci nous permet aujourd'hui de diversifier notre apport à l'information médicale en espérant pouvoir répondre aux attentes des internautes.

Toutes ces réalisations ont été rendues possibles grâce à l'engagement sans équivoque de nos partenaires et particulièrement les laboratoires IBERMA, COOPER, LAPROPHAN et SANOFI, grâce à l'apport rédactionnel d'une équipe de pharmaciens et de médecins engagés et grâce aux développeurs et aux infographistes qui fournissent un travail titanesque pour l'actualisation du contenu de nos différents supports média. Ces informaticiens sont aujourd'hui entrain de vous préparer de nombreuses surprises. C'est notre manière à nous, de remercier tous nos fidèles lecteurs qui n'ont cessé de nous encourager et de nous soutenir, particulièrement dans les moments les plus difficiles.

Aujourd'hui, nous nous réjouissons également de voir d'autres confrères suivre notre chemin et s'intéresser à la diffusion de l'information médicale à travers le web. On leur souhaite d'avoir autant de plaisir que nous à contribuer à combattre la désinformation par la diffusion d'une information validée et éthique.

Enfin, en attendant d'avoir le plaisir de vous présenter très prochainement la version 3.0 de pharmacies.ma, ainsi que des outils vous permettant d'améliorer votre exercice, veuillez recevoir nos meilleures salutations.